

# AG.Live CON: patientenorientiert, digitalisiert und im Team

Amann Girschbach zeigt zentrale Trends der Transformation in der Dentalbranche.



**Abb. 1:** Der Nutzen der Digitalisierung ist eindeutig, befand die Expertenrunde der AG.Live CON-Podiumsdiskussion (v. l. n. r.: Prof. Dr. med. dent. Florian Beuer MME, Siegbert Witkowski, Prof. Dr. med. dent. Daniel Edelhoft, Wolfgang Reim, Prof. Dr. med. dent. Jan-Frederik Güth, Andreas Kunz, Prof. Dr. med. dent. Andreas Moritz, Falko Noack). **Abb. 2:** AG.Live als digitale Plattform ebnet den Weg zur reibungslosen interdisziplinären Zusammenarbeit.

Die Digitalisierung der Dentalbranche ist unaufhaltsam. Sie bringt Veränderungen und bietet gleichzeitig enormes Potenzial. Dass viele Zahntechniker\*innen und Zahnärzt\*innen diese Chancen ergreifen wollen, belegt die große Teilnehmerzahl der AG.Live CON. 38 internationale Referent\*innen präsentierten in zahlreichen Live-Vorträgen und Diskussionen die Bausteine für eine neue Dimension vereinter Zahnmedizin. Alle Beiträge sind auch weiterhin kostenlos unter [show.aglivecon.digital](http://show.aglivecon.digital) verfügbar.

#### Kommunikationslücke

Der Nutzen der Digitalisierung ist eindeutig, wie Prof. Dr. med. dent. Daniel Edelhoft in der Podiumsdiskussion erläuterte: „Bei immer mehr klinischen Arbeitsprozessen

werden analoge Schritte durch digitale Technologie ersetzt, was enorme Vorteile bringt: die Vereinfachung von Prozessschritten, Reproduzierbarkeit und hohe Vorhersagbarkeit.“ Als zentrale Problemstellung hat sich in der Runde jedoch die Kommunikationslücke zwischen Zahntechnik und Zahnmedizin herauskristallisiert. „Labore haben in den letzten Jahrzehnten viel investiert und die Digitalisierung im CAD/CAM-Bereich vollzogen. Digitalisierung endet momentan jedoch an der Schnittstelle zum Zahnarzt“, so der Zahntechnikermeister Andreas Kunz in der Podiumsdiskussion. Die Experten waren sich einig, dass aktuell das größte Defizit darin besteht, alle verfügbaren Patientendaten sinnvoll zu vereinen und diese dann für eine patientenindividuelle Versorgung zu nutzen.

#### Mehrs als die Summe der Einzelteile

Wichtig ist die Teamarbeit zum Wohle der Patienten. „Für eine komplexe Restauration braucht man einen hochkompetenten Partner im Labor und einen hochkompetenten Behandler. Dann ist die kombinierte Expertise beider mehr als die Summe der Einzelteile“, betonte etwa Prof. Dr. med. dent. Florian Beuer MME. Und es gilt, beide optimal zusammenzubringen. Genau das hat sich Amann Girschbach zur Mission gemacht und nach fünfjähriger Entwicklungsarbeit mit AG.Live die größte Digitalisierungsoffensive der Firmengeschichte gestartet. Dieses webbasierte Portal für die Zusammenarbeit von Laboren und Praxen bietet optimale digitale Services auf allen Ebenen. AG.Live als zentrales Tool für beispielsweise digitales Fallmanage-

ment, Vernetzung, Infrastruktur und Materialmanagement. Support und Wissensdatenbank wird schrittweise das bisherige C3-Kundenportal ersetzen.

Zum einen vernetzt die Plattform Maschinen und Materialien im Labor, vereinfacht dadurch die Abläufe und steigert die Qualität und Reproduzierbarkeit. Der größte Fortschritt aber ist die Verknüpfung in einem wachsenden globalen Netzwerk digital arbeitender Dentalfachleute. Damit wird die interdisziplinäre Lücke zwischen Zahnärzten und Zahn Technikern geschlossen und ermöglicht eine zukunftsorientierte Zusammenarbeit. In diesem Netzwerk optimierter und neuer Partnerschaften können sich die Teilnehmer auf ihre Stärken konzentrieren und besser am Markt positionieren.

AG.Live und DRS sowie alle Digitalisierungslösungen von Amann Girschbach unterstützen Praxen und Labore auf dem Weg, den Prof. Dr. med. dent. Jan-Frederik Güth in seinem Resümee der Podiumsdiskussion so beschreibt: „Patientenorientiert, fokussiert, personalisiert, teamorientiert, vereinfacht und digital – dort geht die Reise hin.“

#### kontakt

##### Amann Girschbach AG

Herrschaftswiesen 1  
6842 Koblach  
Österreich  
Tel.: +49 7231 957-100  
[germany@amanngirschbach.com](mailto:germany@amanngirschbach.com)  
[www.amanngirschbach.com](http://www.amanngirschbach.com)

## Webinar: „byzzSuite & Guided Surgery Workflow“

Mitte Juni bietet orangedental kostenlose Weiterbildung online.

Infos zum Unternehmen

**Teilnahme KOSTENLOS**

pause im August 2021). Ganz NEU: Am dritten Dienstag des Monats finden spezielle Webinare für die Zahntechnik statt.

#### Schwerpunkt CAD-Design

Das Webinar 6 für die Zahntechnik behandelt das Thema „byzzSuite & Guided Surgery Workflow“. Freuen Sie sich auf folgende spannende Inhalte: byzzSuite Datenerfassung und -verarbeitung sowie Planung im Ez3D-i, byzzCAD und ExoCAD für „Guided Surgery“, Erklärung der einzelnen Planungsschritte und Umsetzung in CAD-Design für Prototyping anhand von klinischen Fällen. Zielgruppe: Zahnärztliches Labor – Schwerpunkt CAD-Design.

#### Ausblick

Vor der Sommerpause im August 2021 wird das Thema „byzzSuite

und Schientherapie Workflow“ im Juli 2021 auch für die Zahntechnik behandelt.

Das Webinar 6/2021 ZT findet am 15. Juni 2021 von 18.30 bis 19.30 Uhr statt. Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme, melden Sie sich ganz einfach kostenlos online an unter: [www.orangedental.de/webinar-serie](http://www.orangedental.de/webinar-serie)

#### kontakt

##### orangedental GmbH & Co. KG

Aspachstraße 11  
88400 Biberach an der Riß  
Tel.: +49 7351 47499-0  
[info@orangedental.de](mailto:info@orangedental.de)  
[www.orangedental.de](http://www.orangedental.de)

Die durchgehend stark frequentierte Webinar-Reihe von orangedental geht, nach spannenden und

abwechslungsreichen Webinaren im Frühjahr, in die Vorbereitungen für den Sommer 2021. Weiterhin

gibt es jeden ersten Dienstag im Monat Webinare für Zahnärztinnen und Zahnärzte (Ausnahme: Sommer-